

Ressort: Lokales

## IOC-Präsident Bach stellt Bürgerbegehren zu Olympia in Frage

Berlin, 19.11.2014, 19:37 Uhr

**GDN** - Der Präsident des Internationalen Olympisches Komitees (IOC), Thomas Bach, hat die Bürgerbegehren zu Olympia-Bewerbungen in Berlin und Hamburg in Frage gestellt. "Ist ein Bürgerbegehren tauglich, um Großprojekte zu legitimieren?", fragte Bach im Interview mit der "Bild-Zeitung" (Donnerstag).

"Ich sehe manchmal eine gewisse Mutlosigkeit mit einer gewissen Selbstzufriedenheit in einigen Ländern, wo man Projekte nicht in Angriff nimmt, weil es allerlei Bedenken gibt." Für die Erfolgsaussichten bei Olympia sei allerdings eine breite Zustimmung der Bevölkerung wichtig. "Das IOC schickt Athleten nur dorthin, wo sie auch wirklich willkommen sind", so Bach weiter.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44891/ioc-praesident-bach-stellt-buergerbegehren-zu-olympia-in-frage.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)